
 

 

 

 

 
 

 

 

秀麗祭・体育祭近づく 「good memory～青春のアルバムに一枚一枚～」 
前回の学校だよりでもお伝えしましたが、いよいよ今週１０月２２日（土）に、一中生にとって最大の生

徒会行事である「秀麗祭」が、須賀川市文化センターで行われます。 

この「秀麗祭」にむけて実行委員会や生徒会が中心となって準備を行ってきました。合唱コンクールや学

年発表の練習も佳境に入り、マスク着用・手指消毒な

どの感染症対策を講じながら、一生懸命練習に取り組

んでいます。また今年も有志発表が行われ、個性豊か

な内容で、会場が盛り上げることが期待されます。 

 前日の２１日（金）には校内体育祭を実施します。

体育の授業や昼休みには大きな声を掛け合いながら練

習に取り組んでいます。 

 今年の「秀麗祭」のテーマは、「good memory～青春

のアルバムに一枚一枚～」ですが、『コロナ禍で思う

ような活動ができない中でも、今しか出来ない「青春」

を一中に関わる全ての人に味わえるような秀麗祭した

い。またそれぞれの「青春」を「秀麗祭」というアル

バムに思い出として残したい』という思いが込められ

ています。このテーマのように、「秀麗祭」が一中生

にとって最高のよい思い出（good memory）となり、「青

春」というアルバムに残してほしいと思います。 

 なお、保護者の参観ですが、「校内体育祭」は屋外で行うため、人数制限はありま 

せん。「秀麗の丘」付近でご覧ください。「秀麗祭」は、収容人数の関係上３年生の 

保護者２名、１・２年生の保護者１名と制限させていただきました。１週間前からの 

健康観察をお願いします。皆様のご理解とご協力をお願いします。 

英検チャレンジ 目標達成に向けてがんばりました 
１０月７日（金）の午後、「英検チャレンジ」が行われました。須賀川市で

は、市立中学校に在籍している生徒を対象に一人につき一回分を公費で負担

し、実用英語技能検定（英検）行っています。 

現在、グローバル化が急速に進む中、英語教育の重要性が一層高まってお

り、中学生の英語に対する興味・関心を高め、英語教育の一層の充実を図る 

ことを目的に本事業は行われています。 

なお、英検の資格取得が目的ではなく、全国的な検定試験を経験させることで、客観的な個々の英語力を

把握し、英語学習への意欲を高めることも目的としています。 

当日は５級から２級までそれぞれが自分で目標を決めて、各級ごとに分かれて真剣に受検していました。 

  

合唱中間発表（１年） 有志発表オーディション（２年） よさこい練習（３年） 

 

英検チャレンジ 

教育目標 新しい時代を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成 

知性：自ら学び考える生徒 友愛：心豊かな生徒 健康：健康で実践力のある生徒 

学校だより NO.１５ 

令和４年１０月１７日 

発行人 八木沼孝夫 

夢は見るもの 叶うもの 人の３倍励むもの 

開場・入場      ９：００～ 
開会セレモニー    ９：１５～ ９：４５ 
１年生総合学習発表  ９：５５～１０：１０ 
２年生総合学習発表 １０：２５～１０：４５ 
３年生総合学習発表 １０：５５～１１：１５ 
吹奏楽部発表    １１：３５～１２：００ 
（ 昼 食 ） 

校内合唱コンクール １３：００～１４：０５ 
１年生発表    １３：０５～ 
２年生発表    １３：２５～ 
３年生発表    １３：４５～ 

特設合唱部発表   １４：１５～１４：３５ 
有志発表      １４：４５～１５：２０ 
閉会セレモニー   １５：３０～１６：００ 
完全下校      １６：３０ 
※進行状況によっては変更もあります 

三者教育相談 １０月２６日（水）～１１月２日（水） 

お子さんの健やかな成長のための教育相談です。お忙しいとは存じますがよろしくお願いいたしま

す。詳しい日程は学級担任よりお知らせしてありますので、ご確認をお願いします。 

秀麗祭ポスター 



全校集会で任命式を行いました 
１０月１１日（火）の全校集会で、新生徒会役員及び後期生徒会専

門部・学級委員・自治班長の任命を行いました。 

任命される生徒の皆さんは、しっかりとした態度で起立し、生徒会

役員と代表生徒が登壇して任命状を受け取りましたが、その様子か

ら、リーダーとしての自覚を感じるとともに、これからの一中の発展

に寄与してくれるのではと期待感が高まりました。 

全校集会の後には、後期自治班総会が行われました。本校の自治班は昭

和３８年に発足し、今年で５９年の歴史を誇ります。これまで長きにわた

って先輩方から受け継がれてきた伝統があり、この自治班の伝統が現在

の秀麗な第一中学校を創り出してきました。その総会では、各学級の学級

委員・議長・書記が集まり、担当の先生から自治活動の重要性について説

明を受け、組織づくりを行いました。自治班の生徒たちは自分たちの手で

「秀麗な一中」を創っていこうと決意を新たにしました。 

また、９月３０日（金）放課後、第４回生徒会専門部が行われました。

今回の専門部の会議で３年生役員は任期満了となり、新しい２年生が部

長となりました。これまでの３年生役員からしっかりと引き継ぎながら、

各専門部の活動をリードしてくれると思います。 

このように、新生徒会役員や各委員以外にも部活動も２年生

が中心となって活動を行っています。今までは３年生の先輩方

に頼っていた部分もありましたが、最近の２年生の様子を見て

いると、次第に本校の中堅学年としての自覚が芽生え、本当に

頼もしくなってきました。 

２年生の今後の成長と活躍に期待しています。 

市教育委員会計画訪問 子どもたちの様子を見ていただきました 
１０月３日（月）、須賀川市教育委員会の計画訪

問が行われました。●●●●教育長をはじめ、市教

育委員会学校教育課の指導主事及び学校教育指導

委員、さらには市内の初任者など１９名の先生方

に、授業や諸表簿、子どもたちの様子を参観してい

ただきました。また、午後からは各分科会に分かれ

て授業について詳しく話し合いが行われ、ご指導

をいただきました。 

各先生方から「子どもたちがしっかりと授業に臨んでいる」「全体的に落ち着いて、しっかりとした教育

活動が行われている」とお褒めの言葉をいただきました。 

今回の計画訪問でご指導いただいた点などについて、今後の教育活動に生かしていきたいと思います。 

 

 

学級委員 

 委員長 副委員長 

１の１ ●● ●● ●● ●● 

１の２ ●● ●● ●●●●● 

１の３ ●● ●● ●● ●● 

２の１ ●● ●● ●● ●● 

２の２ ●● ●● ●● ●● 

２の３ ●● ●● ●● ●● 

３の１ ●●  ● ●● ●● 

３の２ ●● ●● ●● ●● 

３の３ ●●●●● ●●●●● 

５ 組 ●● ●● ●● ●● 

６ 組 ●● ●● ●● ●● 

生徒会専門部長 

専門部 部 長 学 級 

放 送 ●● ●● ２の２ 

報 道 ●●  ● ２の３ 

図 書 ●● ●● ２の１ 

保 健 ●● ●● ２の２ 

給 食 ●● ●● ２の３ 

ＪＲＣ ●● ●● ２の２ 

学 習 ●● ●● ２の１ 

美 化 ●● ●● ２の２ 

任命される新生徒会役員 立派な態度の１年学級委員 

後期自治班役員 

１班 ●● ●● 書記 ●● ●● 

２班 ●● ●● 書記 ●● ●● 

３班 ●● ●● 庶務 ●● ●● 

４班 ●● ●●   

５班 ●● ●●   

後期自治班総会 担当の先生の話を聞く自治班員 生徒会学習部の引継ぎ 後期の活動内容を話し合い 

授業の様子を参観 分科会での話し合い 

一中生の活躍 
○須賀川市体育協会表彰  優秀選手賞 ●● ●● 
○日本管楽合奏コンテスト 中学校Ａ部門 優秀賞 吹奏楽部 


